



Der Natur ganz nah: Unser Biologiekurs im Eriskircher Ried

Erstellt am Mittwoch, 02. Dezember 2009 18:01 | Drucken | E-Mail

„Natur erleben und erlernen“ nach diesem Motto machte sich der Biologiekurs des Ernährungswissenschaftlichen Gymnasiums (EG13), trotz Wintereinbruch, am 02. Dezember 2009 warm eingepackt auf den Weg nach Eriskirch bei Friedrichshafen. Ausgestattet mit Ferngläsern, Spektiven und heißem Tee ging es auf die Suche nach Wintervögel im Eriskircher Ried. Im Naturschutzzentrum konnten die Schüler zunächst jedoch ihr Wissen um die Entstehung des Bodensees und des Rieds sowie dessen Flora und Fauna in einer sehr anschaulichen Ausstellung ergänzen.



Unter der sachkundigen Leitung von Herrn Ramos wurden u.a. schneeflüchtige Mäusebussarde, Rotmilane, Silberreiher, Haubentaucher, Gänsesäger und verschiedene Entenvögel entdeckt.

Die Begeisterung des Ornithologen bei der Entdeckung einer Zwergschnepfe, ein äußerst seltener Gast in diesem Gebiet, übertrug sich auch auf die Schüler. Als sie zum ersten Mal einen Eisvogel in seiner vollen Farbenpracht vor die Linse bekamen, leuchteten auch hier die Augen.

<http://www.jvls-ueberlingen.de/index.php/aktuelles/pressemitteilungen/19-der-natur-ganz-nah-unser-biologiekurs-im-eriskircher-ried>